

mas literarios y acerca de la orientación que pueda dársele a la publicación de obras nacionales y extranjeras.

El Consejo a que nos referimos está compuesto por las siguientes personas:

Doña Amanda Labarca, don Juan Gómez Millas, don Hernán del Solar, don Luis Durand, don Roque Esteban Scarpa, don Hernán Díaz Arrieta, por el Gerente de la Empresa, y por los Jefes de los Departamentos de Exportación y de Ediciones.

La Historia de Chile de Encina

Pocas veces se ha visto entre nosotros un éxito mayor de venta que el obtenido por el señor don Francisco A. Encina, autor de la Historia de Chile, que constará de 15 tomos y llegará hasta la Administración de Balmaceda. El Tomo VI, que acaba de aparecer, ha obtenido una venta nunca vista en Chile, a tal extremo que en la Librería Nascimento, donde se vende, hubo grupos de gente esperando su turno para llevarse su ejemplar.

Esto demuestra que a los chilenos les agrada bastante la historia y en especial cuando se trata de la de nuestro país. El crítico de «El Mercurio», le dedicó cuatro artículos, al Tomo VI de esta obra monumental.

En la actualidad los talleres de Nascimento están imprimiendo los Tomos VII y VIII.

<https://doi.org/10.29393/At263-32CARA10032>

Las conferencias de Augusto d'Halmar

Muy concurrida se ha visto la Sala de Espectáculos del Ministerio de Educación, en dónde Augusto d'Halmar ha dado un ciclo de conferencias sobre el influjo de la literatura europea, en la literatura chilena.

Como siempre d'Halmar ha sabido. esta vez, agradar a su público con su charla brillante, amena, llena de colorido. Ha constituido todo un éxito.